



**Dans une lettre ouverte, les supporters du club le plus populaire du pays, accusent le président de la Fédération camerounaise de football (Fecafoot) de « malhonnêteté ».**

Ce courroux fait suite à la décision de la Fecafoot de disqualifier Bamboutos de Mbouda, pourtant finaliste de la Coupe du Cameroun 2022, qui devrait participer à la Coupe de la CAF.

« Monsieur le Président,

*Suivant Décision n°003/FECAFOOT/PDT/COL-CAF/2023-2024 du 29 Juin 2023, la commission d'octroi des licences des clubs a refusé d'accorder la licence CAF à BAMBOIUTOS FC de Mbouda pour la coupe des confédérations et a accordé un délai de 48h pour faire appel. Aux termes de cette décision, le club le plus populaire de la république « n'a pas rempli tous les critères exigés pour l'octroi de la licence de club, notamment ceux visés à l'article 60 relatif aux paiements des arriérés dus au Personnel ».*

*Il est constant et non contesté que la Fédération, d'une parfaite mauvaise foi, s'est essentiellement fondée sur des rapports du SYNAFOC : une décision «BOUMSONG» dont BAMBOUTOS avait demandé La réouverture du dossier et la décision LOBE PANGE, non contraignante, car non notifiée à BAMBOUTOS Fc de Mbouda. La Fédération a ainsi cru bon de s'affranchir des dispositions de l'article 60 du Règlement de la CAF, qui oblige les*

*Fédérations membres à opposer un quelconque refus de licence uniquement sur la base des décisions contraignantes. En outre, la FECAFOOT n'a pas jugé utile d'accorder le délai de grâce de 02 mois indiqué à l'article 60 du règlement de la CAF pour permettre au club candidat à la licence CAF de se conformer.*

*La Fédération qui s'est empressée de notifier la décision de condamnation (par WhatsApp) dans l'affaire LOBE PANGE, a rejeté l'appel interjeté par BAMBOUTOS FC de Mbouda en date du 30 juin 2023. Elle a également botté en touche le communiqué du 06 juillet 2023 du SYNAFOC qui dit clairement que « Des solutions consensuelles ont été trouvées entre les parties, mettant ainsi un terme définitif à ces différends » qui opposaient le club à certains de ses joueurs.*

*Compte tenu de cette attitude peu conciliante de la FECAFOOT, Bamboutos Fc de Mbouda va se retourner vers la CAF, qui la renverra vers la Fédération, afin qu'une solution consensuelle soit trouvée dans le sens d'octroyer aux mangwas boys la licence CAF sportivement méritée sur le stade. Les portes de la FECAFOOT resteront fermées aux dirigeants du club des monts mangwas. Alors même qu'il est d'usage que les Fédérations adoptent des comportements conciliant pour permettre une participation honorable de leurs équipes aux compétitions africaines et faire rayonner leur pays.*

*La FECAFOOT a persisté à refuser la licence CAF à BAMBOUTOS FC et a fait le choix malheureux d'exposer et de sacrifier le club le plus populaire du pays pour des raisons inavouées. Le non- paiement des salaires argué à cours de renfort médiatique avec le soutien de certains fils du département plus connus à leur tendance à la cleptomanie que par leurs prouesses sportives d'ex footballeurs moyens, n'est en réalité qu'un prétexte pour justifier un règlement de compte nauséeux entre partenaires d'hier.*

*L'Association des supporters de BAMBOUTOS FC (ASB) dénonce avec fermeté et véhémence cette posture de la FECAFOOT qui s'apparente clairement à une volonté de nuire et de déconstruire les efforts incessants de l'administration et des supporters du club. En effet, cette disqualification vient s'ajouter à la victoire volée de ce club par « une erreur » d'arbitrage Cette erreur est restée non sanctionnée jusqu'à ce jour.*

*L'ASB a récemment pris bonne note qu'à la dernière journée des play off 2023 âprement disputé au stade de la réunification le match opposant BAMBOUTOS FC à GAZELLE FC de Garoua s'est déroulé avant celui qui opposait Coton sport de Garoua au Canon sportif de Yaoundé. Alors que mathématiquement, trois des quatre clubs avaient encore toutes les chances de remporter le titre de champion du Cameroun. Les deux matchs auraient dû se jouer concomitamment conformément à la programmation initiale.*

*En la circonstance, l'Association des supporters de BAMBOUTOS FC de Mbouda (ASB) qui se tient aux cotés de l'administration du club, exprime sa désapprobation vis-à-vis de cette attitude de va en guerre et inopportune de la FECAFOOT qui n'honore nullement le football Camerounais et entend mener des actions dans le respect des lois de la république pour exprimer son désarroi. Les supporters de BAMBOUTOS FC refusent d'être cette « foule » dont on a besoin seulement pour remplir les stades et généralement avec un prix de ticket deux fois supérieur au prix d'accès aux autres stades de la république.*

*En espérant que le rigorisme et le professionnalisme décrété par les instances aux commandes du football Camerounais à TSINGA ne s'arrêteront pas à BAMBOUTOS FC de Mbouda, tel un navire au milieu de la tempête, imperturbable, sûre de son équipage, le fils unique du département des BAMBOUTOS restera debout quoi qu'il advienne !*

*Veillez agréer monsieur le Président, l'expression de mon plus profond respect.»*